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1. Прежде всего, следует понять, что грешник является рабом. Христос сказал,
«Всякий, делающий грех, есть раб греха» (Иоанна 8:34).

V. Рабы и свободные. Освобождение от рабства

Грешник - раб

2. Павел также говорит, ставя себя на место человека не рожденного свыше:
«Ибо знаем, что закон духовен, а я плотян, продан греху» (Рим. 7:14).

3.Проданный человек - раб; поэтому человек, проданный под грех - раб греха.
Петр обращает внимание на тот же факт, когда, говоря о продажных,
лжеучителях, он говорит: «Обещают им свободу, будучи сами рабы тления;
ибо, кто кем побежден, тоттому и раб» (2Петра 2:19).

4. Главной особенностью раба является то, что он не может делать, что ему
заблагорассудится, но обязан исполнять волю другого, какой бы неприятной
она ни была. Таким образом, Павел доказывает истинность что он, будучи
плотским человеком, был рабом греха: «Ибо не понимаю, что делаю:
потому что не то делаю, что хочу, а что ненавижу, то делаю. Если же
делаю то, чего не хочу, то соглашаюсь с законом, что он добр…



… а потому уже не я делаю то, но живущий во мне грех. Ибо знаю, что не
живет во мне, то есть в плоти моей, доброе; потому что желание добра
есть во мне, но чтобы сделать оное, того не нахожу. Доброго, которого
хочу, не делаю, а злое, которого не хочу, делаю». Рим 7 15-19)

5. Тот факт, что грех управляет, доказывает, что человек - раб, и хотя каждый,
кто совершает грех, является рабом греха, рабство становится невыносимым,
когда грешник увидел проблеск свободы и жаждет ее, но не может разорвать
цепи, связывающие его с грехом. Невозможность для нерожденного человека
сделать даже то добро, которое он хотел бы сделать, уже было показано в
(Римлянам 8:7-8 «Посему живущие по плоти Богу угодить не могут» и
Галатам 5:17)

6. Сколько людей на своем собственном опыте доказали истинность этих
утверждений Писаний. Сколько людей решались и решались снова, и все же
их самые искренние решения оказались перед лицом искушения слабыми,
как вода. У них не было силы, и они не знали, что делать, и, к сожалению, их
глаза были обращены не на Бога, а на себя и на врага. Их опыт был опытом
постоянной борьбы с грехом, это правда, но также и постоянное их поражение
– это также правда.



Можно ли назвать это настоящим христианским опытом? 

7. Есть некоторые, которые думают, что это так. Почему же тогда апостол в
муках своей души кричал: «Бедный я человек! кто избавит меня от сего
тела смерти?» (Рим. 7:24)

Переживает ли истинный христианин тело смерти, настолько 
ужасно, что душа вынуждена взывать об избавлении? 

8.Нет, конечно.

Кто же тогда, в ответ на этот искренний призыв, явит себя как 
избавитель? 

9. Говорит апостол: «Благодарю Бога моего Иисусом Христом, Господом
нашим» (Рим. 7:25).

10. В другом месте он говорит о Христе: «А как дети причастны плоти и
крови, то и Он также воспринял оные, дабы смертью лишить силы
имеющего державу смерти, то есть диавола, и избавить тех, которые от
страха смерти через всю жизнь были подвержены рабству» (Евр. 2:14,15).



11. И снова Христос провозглашает Свою собственную миссию: «Дух Господа
Бога на Мне, ибо Господь помазал Меня благовествовать нищим, послал
Меня исцелять сокрушенных сердцем, проповедывать пленным
освобождение и узникам открытие темницы» (Ис. 61:1)

12. Напомню, рабство греха - рабство того, что мы вынуждены грешить, даже
против воли, силой унаследованных и приобретенных злых наклонностей и
привычек.

Избавляет ли Христос от этого в истинном христианском опыте? 

13. Конечно.

14. Тогда очевидно, что рабство греха, на которое жалуется апостол в седьмой
главе Послания к Римлянам, - это опыт не чада Божьего, а раба греха.



1. Именно для того, чтобы освободить людей из этого плена, пришел Христос,
чтобы избавить нас в этой жизни не от войны и борьбы, но от поражения;
чтобы дать нам возможность быть сильными в Господе и в силе Его
могущества, чтобы мы могли благодарить Отца: «Который избавил нас от
власти тьмы и перевел нас в Царство Своего дорогого Сына в Котором мы
имеем искупление Кровию Его...» (Колоссянам 1:13,14).

Избавление во Христе

Как совершается это избавление? 

2. Сыном Божьим. Христос говорит: «Тогда сказал Иисус к уверовавшим в
Него Иудеям: если пребудете в слове Моем, то вы истинно Мои ученики, и
познаете истину, и истина сделает вас свободными. Ему отвечали: мы
семя Авраамово и не были рабами никому никогда; как же Ты говоришь:
сделаетесь свободными?» (Иоанна 8:31-33).

3. Эта свобода приходит ко всем верующим, ибо тем, верующим во имя Его,
Он дает «власть стать сынами Божьими»: «А тем, которые приняли Его, тем
дал власть стать сынами Божиими, даже тем, которые веруют во имя
Его». (Иоанна 1:12)



4. Свобода от осуждения приходит к тем, кто находится во Христе Иисусе:
«Итак нет ныне никакого осуждения тем, которые во Христе Иисусе,
ходящим не по плоти, но по Духу. Ибо закон Духа жизни во Христе Иисусе
сделал меня свободным от закона греха и смерти» (Римлянам 8:1,2).

5. И мы облеклись во Христа верою: «Ибо все вы сыны Божии по вере во
Христа Иисуса; все вы, во Христа крестившиеся, во Христа облеклись»
(Галатам 3:26, 27).

6. По вере Христос живет в наших сердцах: «Для сего преклоняю колени мои
пред Отцем Господа нашего Иисуса Христа, от Которого именуется
всякое отечество на небесах и на земле, да даст вам, по богатству славы
Своей, крепко утвердиться Духом Его во внутреннем человеке, верою
вселиться Христу в сердца ваши, чтобы вы, укорененные и утвержденные в
любви, могли постигнуть со всеми святыми, что широта и долгота, и
глубина и высота, и уразуметь превосходящую разумение любовь
Христову, дабы вам исполниться всею полнотою Божиею. А Тому, Кто
действующею в нас силою может сделать несравненно больше всего, чего
мы просим, или о чем помышляем, Тому слава в Церкви во Христе Иисусе во
все роды, от века до века. Аминь» (Ефс. 14:14-21).



1. Теперь давайте рассмотрим несколько примеров силы веры, для
освобождения от рабства.

Практические иллюстрации освобождения от рабства

1. Исцеление искалеченной женщины

1. Читаем отрывок: «В одной из синагог учил Он в субботу. Там была
женщина, восемнадцать лет имевшая духа немощи: она была скорчена и не
могла выпрямиться. Иисус, увидев ее, подозвал и сказал ей: женщина! ты
освобождаешься от недуга твоего. И возложил на нее руки, и она тотчас
выпрямилась и стала славить Бога. При этом начальник синагоги, негодуя,
что Иисус исцелил в субботу, сказал народу: есть шесть дней, в которые
должно делать; в те и приходите исцеляться, а не в день субботний.
Господь сказал ему в ответ: лицемер! не отвязывает ли каждый из вас
вола своего или осла от яслей в субботу и не ведет ли поить? сию же дочь
Авраамову, которую связал сатана вот уже восемнадцать лет, не
надлежало ли освободить от уз сих в день субботний? И когда говорил Он
это, все противившиеся Ему стыдились; и весь народ радовался о всех
славных делах Его». (Лук. 13:10-17)



2. Мы пройдем мимо издевательств лицемерного правителя, чтобы
рассмотреть это чудо:

- Женщина была связана; мы же, боясь смерти, всю жизнь находимся в
рабстве. (Евреям 2 14, 15, пер. с анг.) «...чтобы... он мог... освободить тех,
которые страхом смерти были всю жизнь в рабстве».

- Сатана связал женщину; точно так же сатана расставил силки и для наших
ног и ввел нас в рабство, в плен.

- Она не могла поднять себя; беззакония наши овладели нами, так что мы не
можем смотреть вверх: «ибо окружили меня беды неисчислимые; постигли
меня беззакония мои, так что видеть не могу: их более, нежели волос на
голове моей; сердце мое оставило меня» (Псалом 39:13).

3. Одним словом - прикосновением Иисус освободил женщину от ее немощи;
у нас есть такой же милосердный Первосвященник теперь на небесах,
Который осязает наши немощи, и то же слово избавит нас от зла.

С какой целью были записаны чудеса исцеления, которые 
совершил Иисус? 



4. Иоанн говорит нам. Это было не просто чтобы показать, что Он
может исцелять болезни, но чтобы показать Его власть над грехом:
«И вот, принесли к Нему расслабленного, положенного на постели. И, видя
Иисус веру их, сказал расслабленному: дерзай, чадо! прощаются тебе грехи
твои» (Матф. 9:2).

5. И Иоанн говорит: «И многие другие знамения воистину сотворил Иисус в
присутствии учеников Своих, о которых не написано в книге сей; Но сие
написано, дабы вы уверовали, что Иисус есть Христос, Сын Божий, и что,
веруя, можете иметь жизнь во имя Его» (Иоанн 20:30, 31).

6. Таким образом, мы видим, что они записаны просто как наглядные уроки
любви Христа, Его готовности иметь жизнь через Его имя, Его готовности к
облегчению и Его власти над делами сатаны, независимо от того, в теле они
или в душе.



1. Посмотрим еще на одну историю – чудо. Она записана в 3-й главе Деяний.
Петр и Иоанн увидели у ворот храма человека старше сорока лет, который
был хромым от рождения. Он никогда не ходил. Он просил милостыню, и
Петр почувствовал побуждение Духа Святого дать ему что-то лучшее, чем
серебро или золото. Он сказал: «Но Петр сказал: серебра и золота нет у
меня; а что имею, то даю тебе: во имя Иисуса Христа Назорея встань и
ходи. И, взяв его за правую руку, поднял; и вдруг укрепились его ступни и
колени, и вскочив, стал, и начал ходить, и вошел с ними в храм, ходя и скача,
и хваля Бога» (Деян. 3:6-8).

2. Исцеление хромого человека

2. Это заметное чудо с тем, кого все видели, вызвало удивительное волнение в
народе, и когда Петр увидел их удивление, он начал рассказывать, как
совершилось это чудо, сказав: «Увидев это, Петр сказал народу: мужи
Израильские! что дивитесь сему, или что смотрите на нас, как будто бы
мы своею силою или благочестием сделали то, что он ходит? Бог Авраама
и Исаака и Иакова, Бог отцов наших, прославил Сына Своего Иисуса,
Которого вы предали и от Которого отреклись перед лицом Пилата, когда
он полагал освободить Его. Но вы от Святого и Праведного отреклись, и
просили даровать вам человека убийцу, а Начальникажизни убили…



… Сего Бог воскресил из мертвых, чему мы свидетели. И ради веры во имя
Его, имя Его укрепило сего, которого вы видите и знаете, и вера,
которая от Него, даровала ему исцеление сие перед всеми вами»
(Деян 3:12-16).

3. Теперь применим эту историю к нам. "Человек был хромым от чрева
матери своей", не в силах помочь себе. Он с радостью хотел бы ходить, но не
мог.Мы также можем сказать вместе с Давидом: «Вот, я в беззаконии зачат,
и во грехе родила меня мать моя» (Псалом 50:7)

4. Как следствие, мы по своей природе настолько слабы, что не можем делать
то, что хотели бы. С каждым годом жизни этого человека
увеличивалась его неспособность ходить, увеличивая вес его тела, в
то время как его конечности не становились сильнее, так и
повторяющаяся практика греха, по мере того как мы становимся
старше, усиливает свою власть над нами. Для этого человека было
совершенно невозможно ходить, но имя Христа, через веру в Него, помогло
ему, дало ему совершенную здравость и свободу от немощи. Так и мы, через
веру, которая от Него, можем стать целыми и получить возможность делать
то, что до сих пор было невозможно. Ибо то, невозможное для человека
возможно для Бога.Потому что Он Творец.Мы читаем:



- «Он дает утомленному силу, и изнемогшему дарует крепость» (Исаия
40:29).

5. Одно из чудес веры, как это видно на примере древних героев, заключается
в том, что они: «...из немощи соделались сильными» (Евреям 11:34).



1. На этих примерах мы увидели, как Бог освобождает от рабства тех, кто
уповает на Него. Теперь давайте рассмотрим знания о том, как сохраняется
свобода.

Как сохранить свободу

2. Мы видели, что мы все по природе своей рабы греха и сатаны, и что как
только мы подчиняемся Христу, мы освобождаемся от власти сатаны. Так
говорит Павел: «Неужели вы не знаете, что, кому вы отдаете себя в рабы
для послушания, того вы и рабы, кому повинуетесь, или [рабы] греха к
смерти, или послушания к праведности?» (Римлянам 6:16).

3. Итак, как только мы освобождаемся от рабства греха, мы становимся
слугами Христа. Действительно, сам акт освобождения нас от власти греха, в
ответ на нашу веру, доказывает что Бог принимает нас как Своих детей и как
слуг Божьих. Мы становимся, действительно, рабами Христовыми; а кто раб
Господень, тот свободный человек: «К свободе призваны вы, братия»
(Галатам 5:13) .

4. Мы читаем: «А где Дух Господень, там свобода: Господь есть Дух; а где
Дух Господень, там свобода» (2 Коринфянам 3:17).



5. И теперь снова начинается конфликт. Сатана не склонен отдать своего раба
так легко. Он приходит, вооруженный плетью яростного искушения, чтобы
снова заставить нас служить ему. Мы знаем на печальном опыте, что он
сильнее нас, и что без посторонней помощи мы не можем противостоять ему.
Но мы боимся его силы и взываем о помощи.

6. Тогда мы вспоминаем, что больше не являемся слугами сатаны. Мы
подчинили себя Богу, и поэтому Он принял нас как Своих слуг. Поэтому мы
можем сказать вместе с псалмопевцем: «О, Господи! я раб Твой, я раб Твой и
сын рабы Твоей; Ты разрешил узы мои» (Псалом 116:16).

7. Бог развязал узы, которые сатана накинул на нас, и Бог сделал это, если мы
верим, то это доказательство то, что Бог будет защищать нас, ибо Он
заботится о Своих и у нас есть уверенность в этом: «начавший в вас доброе
дело будет совершать его даже до дня Иисуса Христа» (Филиппийцам 1:6).
И в этой уверенности мы сильны противостоять.



1. Опять же, если мы отдали себя в слуги Богу, мы являемся Его слугами, или,
другими словами, орудиями праведности в Его руках: «и не предавайте
членов ваших греху в орудия неправды, но представьте себя Богу, как
оживших из мертвых, и члены ваши Богу в орудия праведности. Грех не
должен над вами господствовать, ибо вы не под законом, но под
благодатью. Что же? станем ли грешить, потому что мы не под законом,
а под благодатью? Никак. Неужели вы не знаете, что, кому вы отдаете
себя в рабы для послушания, того вы и рабы, кому повинуетесь, или [рабы]
греха к смерти, или послушания к праведности?» (Рим. 6:13-16 ст.)

Инструменты праведности

2. Мы не инертные, безжизненные, бессмысленные инструменты, как те,
которые не имеют права голоса в отношении того, какими они должны быть
но живые, разумные инструменты, которым позволено выбирать себе
занятие.

3. Тем не менее, термин «инструмент» означает орудие труда - нечто такое,
которое полностью находится под контролем ремесленника. Разница между
нами и инструментами в том, что мы можем выбирать, кто будет нас
использовать и для какой работы мы будем использованы.



4. Но, сделав выбор, мы отдаем себя в руки ремесленника, в руки рабочего,
мы должны быть так же полностью в его руках, как и инструмент,
который не имеет права голоса в отношении того, как его будут
использовать.

5. Когда мы отдаемся Богу, мы должны быть в Его руках, как глина в руках
горшечника, чтобы Он мог делать с нами все, что пожелает.

6. Наша воля заключается в том, чтобы выбрать, позволить Ему творить в нас
то, что хорошо.

7. Эта идея быть орудием в руках Божьих является прекрасным подспорьем
для победы веры, когда она однажды полностью постигнута.Ибо, заметьте,
то, что будет делать инструмент, полностью зависит от того, в чьих
руках он находится.

8. Вот, например, нож. Сам по себе он достаточно невинен, но его можно
использовать как для самых низких целей, так и для полезных. Если он
попадет в руки плохого человека, он может быть использован для нанесения
урона. Конечно, это не будет хорошая цель для ножа. Но если он будет в руках
честного, добродетельного человека, он не сможет причинить никакого вреда.



9. Точно так же, когда мы были слугами сатаны, мы не делали ничего
хорошего: «Ибо, когда вы были рабами греха, тогда были свободны от
праведности» (Римлянам 6:20).

10.Но теперь, когда мы отдали себя в руки Бога, то знаем, что в Нем
нет неправды, и поэтому инструмент в Его руках не может быть
использован для злой цели.

11. Предание себя в руки Божьи должно быть таким же полным, как и прежде
мы были преданы в руки сатаны, ибо апостол говорит: «Говорю по
[рассуждению] человеческому, ради немощи плоти вашей. Как предавали вы
члены ваши в рабы нечистоте и беззаконию на [дела] беззаконные, так
ныне представьте члены ваши в рабы праведности на [дела] святые» (19
ст.).

12.Итак, весь секрет преодоления заключается в следующем:

-Полностью отдаться Богу с искренним желанием исполнить Его волю;

- Знать, что в нашей уступчивости Он принимает нас как Своих слуг; и затем,

- Сохраняя эту покорность Ему мы оставляя себя в Его руках.



13. Часто победу можно одержать, только повторяя снова и снова: «О,
Господи! я раб Твой, я раб Твой и сын рабы Твоей; Ты разрешил узы мои»
(Псалом 115:7). Это просто другой способ сказать, «Господи, я отдал себя в
Твои руки как орудие праведности; да будет воля Твоя, а не веления
плоти».

14. Но когда мы осознаем силу этого места Писания и почувствуем, что мы
действительно слуги Божьи, сразу же придет мысль, «Ну, если я
действительно инструмент в руках Божьих, то Он не может
использовать меня во зло, и не может позволить мне делать зло,
пока я остаюсь в Его руках. Он должен хранить меня, удерживать от
зла, потому что я сам себя удержать не могу. Он хочет удержать
меня от зла, ибо Он показал Свое желание, а также Свою силу
исполнить Свое желание, отдав Себя за меня. Поэтому я буду
сохранен от этого зла».

15. Все эти мысли могут мгновенно пройти через разум, и тогда вместе с ними
обязательно придет чувство радости от того, что мы будем сохранены от
страшного зла. Эта радость, естественно, находит свое выражение в
благодарности Богу, и в то время пока мы благодарим Бога, враг отступает
со своим искушением, и мир Божий наполняет сердце.



А что потом?

16. Затем мы видим, что радость в вере намного превосходит все
радости, которые приходят от потворства греху.



1. То, что вера утверждает закон подтверждается словами Павла: «Неужели
же мы верою упраздняем закон? Боже упаси; да, мы утверждаем закон»
(Римлянам 3:31, пер. с анг.)

Вера утверждает закон

2. «Отменить» закон не значит отменить его вообще, ибо никто не может
отменить закон Божий. Однако Псалмопевец говорит, что закон утратил силу:
«Время Господу действовать: закон Твой разорили» (Псалом 118:126).

.
3. Сделать закон Божий недействительным - это нечто большее, чем просто
утверждать, что он не имеет значения; это значит показать своей
жизнью, что он не имеет никакого значения. Человек делает закон
Божий недействительным, когда он позволяет ему не иметь силы в своей
жизни. Короче говоря, сделать закон Божий недействительным - значит
нарушить его; но сам закон, сам по себе остается неизменным, независимо от
того, соблюдается он или нет. Делание его недействительным влияет только
на человека. Поэтому, когда апостол говорит, что мы не делаем
недействительным закон Божий верой, но, напротив, утверждаем его, он
имеет в виду, что вера ведет не к нарушению закона, а к послушанию.



4. Но если еще более глубоко понять, то мы не должны говорить, что вера
ведет к послушанию, но что вера сама повинуется. Вера устанавливает
закон в сердце: «Вера же есть осуществление ожидаемого и уверенность
в невидимом» (Евреям 11:1).

5. Если то, на что надеются, есть праведность, то вера утверждает
праедность. Вместо того, чтобы вера вела к антиномианству (против
закона), это единственная вещь, которая противоречит идеи антиномианства.

6. ВАЖНО: не имеет значения, насколько человек хвалится законом Божьим;
если он отвергает или игнорирует веру во Христа, он находится не в лучшем
положении, чем тот, кто прямо нападает на закон. Человек веры -
единственный, кто действительно чтит закон Божий: «Без веры
угодить Богу невозможно» (Евреям 11:6)

7. Но с верою все возможно: «если сколько-нибудь можешь веровать, все
возможно верующему» (Марка 9:23).

8. Да, вера делает невозможное, и это именно то, что Бог требует от нас. Когда
Иисус Навин сказал Израилю: «Вы не можете служить Господу» (Иисус
Навин 24:19), - он сказал правду, но факт оставался фактом, что Бог требовал
от них чтобы они служили Ему.



9. Не в силах человека творить праведность, даже если он хочет этого: «ибо
плоть желает противного духу, а дух - противного плоти: они друг другу
противятся,так что вы не то делаете, что хотели бы» (Галатам 5:17).

10. Поэтому ошибочно говорить, что все, чего хочет Бог, это чтобы
мы делали все, что в наших силах. Тот, кто не делает ничего лучшего,
чем это, не совершит дела Божьего, а именно:

- Он должен делать лучше, чем он может сделать.

- Он должен делать то, что может сделать только сила Божья, действующая
через него.

11. Невозможно, чтобы человек ходил по воде, но Петр сделал это, когда он
проявил веру в Иисуса.

12. Поскольку вся власть на небе и на земле находится в руках Христа, и эта
власть в нашем распоряжении, более того, даже Сам Христос приходит, чтобы
поселиться в наше сердце по вере, поэтому у нас нет места для того,
чтобы обвинять Бога в том, что Он требует от нас невозможного;
ибо: «Невозможное человекам возможно Богу» (Лука 18:27).



13. Поэтому мы можем смело сказать: «Господь мне помощник, и не убоюсь:
что сделает мне человек?» (Евреям 13:6).

14. Затем мы читаем: «Кто отлучит нас от любви Божией: скорбь, или
теснота, или гонение, или голод, или нагота, или опасность, или меч? как
написано: за Тебя умерщвляют нас всякий день, считают нас за овец,
[обреченных] на заклание.Но все сие преодолеваем силою Возлюбившего нас.
Ибо я уверен, что ни смерть, ни жизнь, ни Ангелы, ни Начала, ни
Силы, ни настоящее, ни будущее, ни высота, ни глубина, ни
другая какая тварь не может отлучить нас от любви Божией
во Христе Иисусе, Господе нашем» (Рим. 8:35-39).

АМИНЬ!!!


